

## Jungen 15 Kreisklasse

TTF Oberzeuzheim II : Tischtennisclub Elz III  
Samstag, 03.02.2024, 12:30 Uhr

### Franz fixiert zwei Punkte für den Tischtennisclub Elz III

Nach hartem Kampf entführten die Gäste des Tischtennisclub Elz III am vergangenen Samstag in der Jungen 15 Kreisklasse beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel bei der TTF Oberzeuzheim II. Den umjubelten Siegpunkt im 13. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Jasmin Franz, die mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für ihre Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Felix Schmidt nun 9 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nicht so gut lief es für Homberg / Bausch bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schmidt / Reichwein. Nicht einen Satzgewinn überließen Castanheira / Lehr ihren Gegnern Franz / Fayegeq beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nur einen Satzerfolg verbuchte danach Victoria Castanheira bei ihrer Niederlage gegen Felix Schmidt. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Malte Lehr bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Johann Reichwein. In toller Verfassung präsentierte sich Olivia Homberg im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Jasmin Franz. Die gewinnbringende Taktik fehlte Mia Bausch bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Mohammad Yasin Fayegeq ab Ballwechsel 1. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 1:5. Beim anschließenden 3:0 gegen Johann Reichwein fand Victoria Castanheira indessen von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Malte Lehr hatte im Einzel gegen Felix Schmidt am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Lehr nun bei 27:3. Olivia Homberg kam mit der Spielweise von Mohammad Yasin Fayegeq am Tisch gut zu Recht und musste letztlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die sie auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. 4:5 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Mia Bausch und Jasmin Franz aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Das war eine ganz schön enge Kiste! Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der Tischtennisclub Elz III verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist die TTF Oberzeuzheim II nun ein Punktekonto von 24:2 Punkten auf, während der Tischtennisclub Elz III vor dem nächsten Spiel, das am 09.02.2024 gegen den TuS Neesbach (M15) ansteht, 19:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTF Oberzeuzheim II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.02.2024 gegen den TuS Neesbach (M15).

#### Statistik:

##### TTF Oberzeuzheim II

Doppel: Homberg / Bausch 0:1, Castanheira / Lehr 1:0

Einzel: V. Castanheira 1:1, M. Lehr 1:1, O. Homberg 1:1, M. Bausch 0:2

##### Tischtennisclub Elz III

Doppel: Schmidt / Reichwein 1:0, Franz / Fayegeq 0:1

Einzel: F. Schmidt 1:1, J. Reichwein 1:1, J. Franz 2:0, M. Fayegeq 1:1